

## しめやかに 戦没者·消防殉職者 合同追悼式

遺族や来賓約三百人が参列しまし 者合同追悼式がしめやかに行われ、 ールで5月25日、 小川総合福祉センターあじさいホ 戦没者・消防殉職

新町の発展に努力することを誓いま び、那珂川町民がひとつになって、 遺族、関係機関の皆さまとともに偲 るいは消防業務に捧げられた御霊を す」と追悼の辞を述べました。 経過し、改めて尊い命を戦争に、 その後、議会議長や遺族会代表、 式典で川崎町長は「戦後60余年が



## 漁業組合などが 那珂川にアユ放流

消防団長などの来賓が献花しまし

ました。 部の関係者15人が約12センチの稚魚 部と那珂川中央漁業協同組合小川支 三千七百尾、53キログラムを放流し め、那珂川南部漁業協同組合小川支 年生出席による式典を急きょ取りや ンター東側付近で行われました。 ユ放流が5月19日、小川総合福祉セ 環として行っている那珂川へのア この日は、あいにくの雨で小学5 水産業や観光の振興、河川愛護の

いきました。 に飛び跳ねながら、上流へと泳いで アユは川の中へ放流されると元気

みそ造り体験

りの体験を行いました。 高校3年生の生徒たち20人がみそ造 5月19日、 馬頭の金子商店で馬頭

の豚汁に使うということです。 成後、12月に行われる校内競歩大会 目「フードデザイン」の授業の一環 たみそは、これから半年間かけて熟 として行われました。麹作りから仕 い味、本物の味に触れようと選択科 込みまでを2週に渡る体験で造られ 昔から伝わっている地元にしかな



県の施設を見る「県民バス」

日光自然博物館などを見学

され、当町から39名が参加しまし を見る「県民バス」が5月24日開催 県北県民センター主催の県の施設

です。 タリア大使館別荘記念公園の二ヵ所 見学場所は、日光自然博物館とイ

た」などの説明を受け、興味深げに 改修するのに一億五千万円かかっ なドイツ製のガラスを使っており、 自然の映像に魅了されました。 から写し出される四季折々の日光の また、イタリア大使館では「高価 参加者は日光自然博物館の高さ4

聞いていました。





# カヌーで川くだり体験

田発式では、増渕校長から「今ま と元気にオールを漕ぎまします」と元気にオールを漕ぎました。 が、危険も伴います。川の様子をよ が、危険も伴います。川の様子をよ



## 馬頭西小で田植え

体験学習が行われました。 5月23日、馬頭西小学校で田植え

に入っていきました。 最近では、田植えを機械ですると ころが多く、子どもたちのほとんど が田植えの体験は初めてです。はだ が田植えについての説明を聞 た生から田植えについての説明を聞 を、もち米の苗を受け取り、泥の感 触を確かめながらゆっくりと田んぼ

った」と笑顔で話していました。なって大変だったけど、おもしろかた後には「楽しかった」「泥んこにい」と言いながらも、田植えを終えい」と言いながらも、田植えを終え

# 高齢者交通安全教室

した。 まり高齢者交通安全教室が行われまの老人クラブのメンバーら30人が集の老人クラブのメンバーら30人が集

教室は、交通事故防止のポイントをどが那珂川警察署員から説明された後、校庭に書かれた模擬交差点なた後、校庭に書かれた模擬交差点ないを使い自転車に乗ったり、歩いたとを使い自転車に乗ったり、歩いたとした警察スクールサポーターの熊足した警察スクールサポーターの熊とした警察スクールサポーターの熊とした警察スクールサポーターの熊とした。

んちんうどんが振る舞われました。 武支部婦人会から参加者全員に、け 教室終了後は、安全協会女性部健





# 三校合同の演劇教室

が行われました。 で、劇団らくりん座による演劇教室 見小と馬頭西小、健武小の三校合同 5月22日、健武小学校体育館で和

演劇のはじめには「山小僧の頼みうと、児童たちの意識の高揚を図るうと、児童たちの意識の高揚を図ることを目的としています。

認識していました。
て、改めて資源としての価値観を再下、改めて資源としての価値観を再いまり、と題した公演で空き缶やペッごと」と題した公演で空き缶やペッ